

après ces sources de vie ; quel bonheur c'est de s'en approcher souvent et dignement ; quel malheur enfin de les recevoir indignement ou de s'en éloigner volontairement.

Prêtez l'oreille, N. T. C. F., à ces charitables avertissements de vos pasteurs. Ecoutez leurs paternelles exhortations ; entendez les gémissements et les lamentations que leur inspire la criminelle indifférence de tant de chrétiens endurcis, qui vivent dans l'éloignement des sacrements. O ! ayez pitié de vos âmes, vous aussi. O enfants d'Israël ! pourquoi vous obstineriez-vous ainsi à périr en présence du salut ! Pourquoi voudriez-vous mourir si près des sources de la vie éternelle ! Approchez-vous donc souvent des sacrements ; venez donc, avec confiance et souvenez-vous, vous laver, vous purifier, vous guérir dans les eaux salutaires de la pénitence. Venez donc souvent, et toujours avec ardeur, toujours avec bonheur, nourrir vos âmes de ce pain de la vie éternelle dans le banquet céleste de la Divine Eucharistie, que le Fils de Dieu lui-même vous a préparé dans son amour, et auquel il vous convie avec tant de charité.

Dans le décret de la vie et des devoirs des Prêtres, les Pères du Concile leur retracent leurs devoirs envers Dieu, envers eux-mêmes, et envers les hommes dont le salut leur est confié ; les vertus et les bonnes œuvres qu'ils doivent pratiquer ; les exemples qu'ils doivent en donner ; enfin toutes les règles de discipline qu'ils doivent observer pour parvenir à la sainteté de leur état.

Les Prêtres doivent être saints, parce qu'ils sont consacrés à Dieu ; parce que Dieu, dont ils sont les ministres et les représentants, est saint ; parce que le sacrifice qu'ils ont à lui offrir est saint ; parce que les choses dont ils sont les dispensateurs sont saintes.

Or, N. T. C. F., tout est à vous, <sup>1</sup> et pour vous, dans l'Eglise de Dieu. Les Evêques sont à vous et pour vous ; les sacrements sont pour vous ; les Prêtres aussi sont à vous et pour vous. C'est pour vous qu'ils sont Prêtres ; c'est pour vous qu'ils ont été séparés du reste des hommes et, " établis dans les choses qui regardent Dieu ; " <sup>2</sup> c'est pour vous qu'ils offrent des sacrifices ; c'est pour vous qu'ils sont ministres de Jésus-Christ ; c'est pour vous qu'il leur a remis ses pouvoirs ; c'est pour vous qu'il leur a confié la dispensation de ses mystères ; il faut qu'ils se sanctifient pour vous. Qui pourrait donc douter que leurs vertus et leur sainteté

<sup>1</sup> 1 Cor. 3-22

<sup>2</sup> Hébr. 6-1.